



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Umsetzung der EU-Umgebungslärmrichtlinie

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, in der 20. Tagung mündlich über die Umsetzung der EU-Umgebungslärmrichtlinie (2002/489/EG) zu berichten. Sie möge insbesondere Stellung nehmen zu:

1. Der aktuellen Lärmschutzproblematik in Schleswig-Holstein;
2. Stand und Ausblick der Umsetzung der EU-Umgebungslärmrichtlinie und
3. den inhaltlichen und finanziellen Auswirkungen sowie geplanten Hilfestellungen der Landesregierung bei der Umsetzung der EU-Umgebungslärmrichtlinie.

Axel Bernstein
und Fraktion

Sandra Redmann
und Fraktion